

Embajador Artzyeli minimiza medidas de Boric contra Israel y apunta que su país está enfocado en conflicto con Irán

El representante de Jerusalén en Chile, que finaliza su misión diplomática en unas semanas, desdramatizó la postura del actual gobierno y recalcó: "Vamos con nuestros amigos y aliados, y los que no quieren apoyar a Israel, los dejamos".

Alonso Aranda

En una entrevista radial la mañana de este martes, el embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, se refirió al actual conflicto bélico de su país con Irán y a la postura que mantiene el gobierno del Presidente Gabriel Boric por la situación humanitaria arrastrada por más de un año en la Franja de Gaza.

Ya son cinco días de conflicto entre Tel Aviv y Teherán, lo que trasladó el foco israelí desde el enclave palestino al territorio encabezado por el líder supremo iraní, ayatolá Ali Jamenei.

En ese contexto, en diálogo con radio Agricultura, el embajador minimizó las medidas que ha tomado el actual gobierno en contra de su país, como el llamado a informar del embajador chi-

leno, el retiro de los agregados militares de Tel Aviv y las restricciones en intercambios comerciales y de defensa. Estos últimos anunciados por Boric en su cuenta pública, el 1 de junio pasado.

"El gobierno de Israel tienen desafíos de una magnitud que ningún otro país enfrenta y estamos enfocados en estos desafíos", dijo Artzyeli

En ese sentido, desdramatizó que Chile no esté entre los aliados de su país: "Vamos con nuestros amigos y aliados, y los que no quieren acompañar o apoyar a Israel, listo, los dejamos".

Y luego reforzó: "Seguimos enfocados en nuestro desafío y cuando hablo de desafíos existenciales que tiene Israel, el mayor es el desafío iraní". De acuerdo a Artzyeli, que finaliza su



► El embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli

misión diplomática en unas semanas, su país no es el responsable de los actuales conflictos: "Nosotros no queremos atacar a nadie, pero cuando alguien nos ataca, cuando alguien está comprometido de aniquilar a Israel, ahí van a encontrar un león que se levanta y va a devorar a todos sus enemigos. Es lo que estamos haciendo en Irán, en Líbano con Hezbollah".

Asimismo, sostuvo que la situación en Gaza puede llegar a su fin si el grupo islámico Hamás devuelve a los israelíes que mantiene secuestrados desde el 7 de octubre de 2023. "Desafortunadamente están instalados dentro de una población civil que es muy lamentable, pero nosotros estamos decididos a eliminar las capacidades militares de Hamás".